

319/AB

Auf die - aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigeschlossene - schriftliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Mag. Herbert Haupt und Genossen vom 14. März 1996, Nr. 290/J. betreffend die Nutzung des Areals des ehemaligen Straßenbauamtes Spittal/Drau , beehre ich mich folgendes mitzuteilen:

Zu 1 .:

Das Bundesministerium für Finanzen hat eine Liegenschaftsbewertung vorgenommen und ausgehend von einer Grundrente in Höhe von 4% dieses an der unteren Grenze angesetzten Liegenschaftswertes einen jährlichen Mietzins in Höhe von 670.880 S als angemessen bezeichnet und verlangt.

Zu 2.. 3.. 3a und 3b:

Bei Entrichtung des verlangten Mietzinses wird die künftige Nutzung der Liegenschaft durch die Fachhochschule vom Bundesministerium für Finanzen als zweckmäßig angesehen.

Zu 4. bis 11 .:

Die Vollziehung der von diesen Fragen angesprochenen Angelegenheiten fällt in den Zuständigkeitsbereich des Bundesministeriums für wirtschaftliche Angelegenheiten. Ich ersuche daher um Verständnis, daß ich diese Fragen nicht beantworten kann.